



1_すっかり慣れた手つきで苗を植える児童たち 2_投げてもらった苗をキャッチ！
3_ひと仕事終了後のおにぎりは、やっぱり「うまい！」

鮎貝小学校「田んぼの学校」で田植え体験 体で感じる田んぼの感触

鮎貝小学校の田植え体験が5月18日、(農)サンファームしらたか前の田んぼで行われました。

これは、町土地改良区が主催する「田んぼの学校」の事業の一つで、この日は5年生29人が参加。初めて感じる田んぼの泥の感触に大騒ぎの児童たちでしたが、「杵(わく)」でつけた跡に合わせて一人ひとりがていねいに苗を植え、「初めて田植えをしたけど、『上手だね』と言ってもらえてうれしかった」「また田植えをする機会があれば、今日教えてもらったことを生かしたい」とそれぞれに感想を述べました。また、今年も地域の皆さんにつくっていただいたおにぎりと山菜汁が田植え後に用意され、児童たちは皆おかわりをしながらおいしく味わいました。



白鷹リトルホークスが2大会連続の準優勝 さらなる高みを目指して一球入魂

第17回皆川睦雄杯軟式野球大会兼高松宮賜杯第37回全日本学童軟式野球大会マクドナルドトーナメント米沢地区予選大会が5月13日～21日の日程で開催され、白鷹リトルホークス野球スポーツ少年団が出場。置賜一円の24チームで競ったトーナメントにおいて準優勝を収めました。栗原秀紀団長は「シーズン当初から野球に対する取り組み方を意識し、活動してきたチーム。夏の大会までにさらなる上の取り組み方を重視し、団員・指導者・保護者全員で力を合わせて今度こそ頂点に立つ」とコメント。5月初めに行われた新人戦米沢地区予選大会でも準優勝を収めており、安定した力があることを証明してくれました。

5/13	1回戦	対 屋代クラブ (高畠町)	16-1 ○
5/14	2回戦	対 高畠松川野球スポ少 (高畠町)	10-2 ○
5/20	準々決勝	対 飯豊ドリームズ (飯豊町)	5-4 ○
5/21	準決勝	対 赤湯ワイルドキッズ (南陽市)	8-3 ○
	決勝	対 万世バッドボーイズ(米沢市)	9-13 ×



1_その名のとおり、三ツ滝には「一の滝」「二の滝」「三の滝」が流れる 2_名物の流しそうめん
に次々と箸が伸びた

新緑に囲まれた癒しの空間で 三ツ滝不動尊祭礼

5月21日、眼病平穏、火盗消除、養蚕安全、交通安全の守護「三ツ滝不動尊」祭礼が現地で行われ、町内外から約50人が参拝に訪れました。

参拝後には、地域の皆さんに用意していただいた山菜の冷や汁や、滝の冷水での流しそうめんで一息。この日は全国的に厳しい暑さとなりましたが、参拝客は新緑に吹く心地よい風と、滝に秘められたパワーで心と体をリフレッシュしていきました。